

坂中地域振興会

平成16年10月25日発行

第2号

坂中地域振興会広報編集委員会



合併後初の

〔敬老会〕

実行委員会により開催

今年の敬老会は、昨年までの町主催から、町内九つの地域振興会や福祉関係団体でつくる実行委員会が主催して、九月十一日（土）向原小学校体育館において開催され、三十七六名の方が食事、アトラクションなどに楽しい時間を過ごされました。

昨年までは、七十七歳以上の方が対象でしたが、今年からは七十五歳以上となり対象者が一六〇名増加しました。また、八十八歳以上の方に支給されていた祝金は廃止され、敬老祝品が贈られることになりました。

〔安芸高田市まちづくり委員会(仮称)〕

準備会について

「安芸高田市まちづくり委員会(仮称)」については、新市において条例で設置することになっておりますが、このたび委員会を組織するための検討を行う準備会が次のとおり設置されました。

・目的

委員会の役割や業務、構成等について、検討段階から住民自治組織が参加する。

・内容

準備会の協議を受けて、遅くとも三月議会までに条例化し、委員会を設置する。

(協議する項目)

- ①委員会の目的について
 - ②委員会の業務について
 - ③委員会の組織構成について
 - ④その他関連事項について
- ・構成

各地域振興会連合組織の代表者4名

◇・◇・◇・◇

《お・知・ら・せ》

グランドゴルフ大会開催

十一月六日（土）午後一時から向原小学校グラウンドにおいて、ふれあいグランドゴルフ大会を開催します。

「老若男女」、経験は問いませんので多数参加していただきますようお願いいたします。賞品多数準備しております。(雨天中止)

地域づくりリーダー育成研修

に参加して

教育文化部 坂森重美

私たち振興会運営委員六名は、去る七月三日、リーダー研修会に参加するため、高宮町川根地区に行っていました。

辻駒会長の講演で、川根地区は一九七二年七月の集中豪雨により陸の孤島と化した際、地域住民が力を合わせて災害復旧活動を行ったことが契機となって振興会が発足したそうです。

今では川根地区の活動が全国から注目され、昨年一年間で二一三団体が視察にいられています。

九年目で「ゆずみそ」「ゆずジュース」等の生産・販売開始、その他数多くの特産品を開発し、現在も新商品に挑戦中だそうです。

今、私たちが住んでいる坂中地域にも「宝物」はあると思います。それを見つけて、地域一丸となり、夢のある地域づくりをしようではありませんか。

親善ソフトボール大会

七月二十五日向原高校グラウンドにおいて、ナイターにより坂中地区の第一回親善ソフトボール大会を開催しました。

応援を含めて約一〇〇名の参加者があり、各ブロックで四チームを結成して、にぎやかな応援のなかで熱戦を繰広げました。投手に名誉町民の奥田金太郎氏、捕手に市会議員の小野剛世氏による豪華？始球式もあって大会に華を添えていただきました。

平素の運動不足がたつたつて転倒する選手も続出しましたが、試合の結果は次のおりで実重チームが初の栄冠を勝ち取りました。

- ・一回戦 岩屋地側8ー7東林寺
 - ・二回戦 実重13ー11中組
 - ・優勝戦 実重13ー12岩屋地側
- 来年以降も坂中地区の定例行事として開催したいと考えています。



活動日誌

- 六月二十七日 実重・山吹自生地 整備(補植)
- 七月三日 リーダー育成研修(高宮町六名)
- 七月十八日 高宮町房後連絡協議会視察
- 七月十五日 ソフトボール大会
- 七月三十一日 リーダー育成研修(東広島三名)
- 八月七日 リーダー育成研修(神石町三名)
- 九月二十九日 横川橋へ街路灯設置を要望(支所)
- 十月三日 竹を伐採して竹箒の材料確保
- 十月十七日 三篠川の散乱ゴミ回収

各地区ふれあいサロンの行事

ふれあい盆踊り大会

去る八月十四日、十五区、十六区合同の盆踊り大会を十六区集会所広場で行いました。

にわか雨が案じられましたが、その心配もなく午後六時から開演しました。地域の方々が多数参加くださり、そろって三味線で唄うご家族、哀調おびた音色のオカリナ演奏、にぎやかに参加者の方々と一緒に合唱したり、それぞれの思いをこめた花火の打ち上げ、ビンゴゲームありと豊富な内容でした。

また、パザーでは、手打ちそば、おでん、やまめの塩焼き等多彩なメニューで盛り上がりました。参加者全員が一体となり、興じることができたひと時でした。



<ニコニコ会の合唱>

八・九区ブロック

ふれあい運動会

坂八・九区ふれあい運動会が去る十月十日午前八時から坂生活改善センターで多数の参加者により盛大に開催されました。

当日は、来賓に益田安芸高田市向原支所長、折口坂中地域振興会会長、宗田社協向原支所長を迎えて開会式を行った後、楽しく競技をすすめました。なかでもグラントゴルフ用具の購入披露を兼ねて行ったホールインワンゲームでは、全員が参加するなど大変好評でした。こんごもこのような行事を実施したいと考えておりますので一層のご支援ご協力をお願いします。



<輪投げゲーム>